

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 12/JULIO/2013

Fitch retiró la máxima calificación crediticia a Francia

RICARDO VAZQUEZ: A nivel internacional te platico que hoy la calificadora Fitch retiró la máxima calificación crediticia a Francia y la bajó en un escalón, es decir, la calificación máxima que es de AAA la bajó a AA+. Esto debido a la incertidumbre sobre el futuro crecimiento de su economía y al avance de la crisis económica en la Eurozona.

La calificadora dijo que el cambio también se debe a su pronóstico sobre la evolución de la deuda publica bruta de Francia, la cual podría alcanzar el 96 por ciento del Producto Interno Bruto en 2014.

Fitch recordó el dato de desempleo francés que alcanzó un máximo también del 10.9 por ciento en mayo de este año y destacó que es un nivel récord en los últimos 15 años.